



AMCHAMS DE CENTROAMÉRICA VEN CON PREOCUPACIÓN LA SITUACION EN NICARAGUA

Las Cámaras de Comercio Americana (AmCham) en Centroamérica manifiestan preocupación y rechazo ante las violaciones a los derechos fundamentales de la sociedad nicaragüense, como la libertad, seguridad jurídica y democracia que el Gobierno de Nicaragua este cometiendo ante distintos sectores de la población.

Las acciones represivas del Presidente Daniel Ortega para silenciar las demandas sociales y de oposición son un atentado para la democracia. Las detenciones arbitrarias del Gobierno además de poner en riesgo la estabilidad comercial crean un ambiente de hostilidad para el clima de negocios y la atracción de inversión extranjera directa.

Las detenciones de Mario Arana, expresidente de AmCham Nicaragua y Adán Aguerri, expresidente del Consejo Superior de la Empresa Privada (Cosep), demuestra que la iniciativa privada es blanco de las acciones indiscriminadas del Gobierno.

La Subsecretaria para Latinoamérica del Departamento de Estado de Estados Unidos, Julie Chung, calificó a Ortega como “dictador” y enfatizó que la comunidad internacional debe tratarlo como tal. “Las detenciones arbitrarias reflejan el temor de Ortega a las elecciones libres. Los nicaragüenses merecen una verdadera democracia”, indicó.

Los ojos de Estados Unidos están en la región, por lo que nuestros socios estratégicos en Nicaragua necesitan del apoyo internacional para tener la certeza jurídica que les permita desarrollar sus negocios de forma segura y dentro del Estado de Derecho.

Ned Price, portavoz del Departamento de Estado, de EE.UU. expresó recientemente “Hay costos para aquellos que son cómplices de la represión del régimen, Estados Unidos seguirá utilizando herramientas diplomáticas y económicas contra los miembros del régimen involucrados en esta ola de opresión”.

Las Cámaras de Comercio Americanas en Centroamérica, manifestamos profundo rechazo antes las acciones gubernamentales de Nicaragua, y exhortamos a los organismos e instituciones correspondientes a tomar las medidas necesarias para garantizar un Estado de Derecho y certeza jurídica para atracción de inversiones y elecciones democráticas y libres.